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鷹番西三宝会総会報告 平成 22 年５月 29 日 

 

平成 22 年度鷹番西三宝会総会が鷹番いこいの家にて平成 22 年 5 月 29 日(土)に開催された。今

年は参加者数も昨年を上回り 123 名もの会員が集まった。 

来賓は中央包括支援センターの吉野様にお出でいただき、支援センターの内容などのお話を承り

ました。 

  

 

 

 

 

 

いよいよ総会スタート 

平成 21 年度事業報告・・・鈴木副会長兼事務部長     司会と議長は…宮内副会長 

 

平成 21 年度決算報告・・・中山会計部長 

 

 

総会に先立ち 宮野会長より挨拶があ

りました。 

 

中央包括支援センター吉野係長様 

支援センターの役割とは・・・・・ 

この後平成 22

年度事業計画

(案 )の説明も

鈴木副会長が

行った 

 

 

生まれて初めてのことなの

に、さすが踊りで鍛えた度胸

の良さで大役を見事に演じ切

りました 

丁寧な説明で誰一

人として、異論を

はさむ余地はあり

ませんでした 



平成 22 年度予算(案)について・・宮野会長 

 

会長選出並びに役員紹介 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

以上で鷹番西三宝会総会の報告といたします。 

平成 22 年度予算編成は、東崎

会計が 21 年度実績を徹底分析

した結果の提案で、従来の前年

度並みの安易な予算ではなく

実情に即した実のある内容に

なっています。これからの活動

がスムーズに遂行されるもの

と期待されます。 

松竹の間を埋め尽くし

た会員の皆様、真剣に各

種の報告に耳を傾け、議

長による議題の賛否に

も協力をしていただい

た。 

 

 

 

 

 

満場一致で宮野会長の再

選が決まった後、会長推薦

で平成 22 年度新役員が紹

介された。 

会長以下 13 名の布陣で平

成 23 年度までの 2 年間を

担当することになった。 


